

Nouveautés

Neuigkeiten

Studiengang

CAS Forensic Nursing

Interpersonelle Gewalt ist ein globales Problem und betrifft nicht nur Einzelpersonen, sondern zeigt ein gesellschaftlich ernst zu nehmendes Ausmass mit Einfluss auf die jeweiligen Rechts- und Gesundheitssysteme eines Landes. Allein im Kanton Zürich werden jährlich etwa 9000 Gewaltdelikte polizeilich gemeldet (Bundesamt für Statistik, 2013). Die ...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

🔑 Login